

Se declaran panistas listos para la precampaña

Arropan a Xóchitl dirigencias de AN

Llama Cortés a líderes estatales a hacer presencia con ciudadanía

CLAUDIA SALAZAR

gran expectativa”, dijo.

El michoacano pidió a la militancia que, una vez que arranquen los tiempos legales y oficiales, salgan a las calles a hacer presencia con la ciudadanía.

Cortés aseguró que el PAN está comprometido en tener a los mejores candidatos para el proceso federal, no sólo para la Presidencia de la República, sino también para los estados que renuevan Gobernador.

Manifestó que por el momento los panistas han cerrado filas para seleccionar a los más competitivos.

“Sigamos avanzando, tratando de construir. Los jefes estatales son los brazos del partido en cada entidad.

“Esta es tu casa Xóchitl, este es tu partido y queremos pedirte mucho cariño, respaldo y apoyo”, expresó el dirigente nacional.

A su vez, Gálvez celebró el cierre de filas con la campaña y el que haya buen ánimo en el PAN para salir a hacer campaña.

La senadora dijo que estaba contenta por el respaldo y el trabajo en equipo.

Sostuvo que el buen trabajo de los gobiernos panistas,

La dirigencia nacional y las 32 estatales del PAN se declararon listas para la promoción de Xóchitl Gálvez a partir del inicio del periodo de precampañas en noviembre próximo.

La instrucción es transmitir a la ciudadanía que sí es posible el cambio en el Gobierno con la postulación de la senadora.

En Querétaro, donde los panistas asistieron al segundo informe de labores del Gobernador Mauricio Kuri, los dirigentes cerraron filas con Gálvez.

De acuerdo con un comunicado de prensa, los jefes estatales refrendaron su compromiso de apoyo a la senadora, electa en agosto como responsable de construir el Frente Amplio por México y quien se convertirá en candidata presidencial opositora para 2024.

En un mensaje a las dirigencias estatales, el dirigente Marko Cortés recordó que el 5 de noviembre inician las precampañas.

Explicó que el partido ya está en la labor de organizar el proceso federal del próximo año.

“En el PAN estamos listos, hay mucho entusiasmo y una

como el de Kuri en Querétaro, acredita la labor del partido.

Ello hace las cosas más sencillas para que el proyecto pueda ganar, subrayó.

Al llegar a la ciudad de Querétaro, Gálvez dijo que va a seguir las conversaciones con dirigentes de Movimiento Ciudadano (MC) para que se sumen a la alianza opositora.

“En caso de una decisión distinta, hay que ir a buscar el apoyo de la gente”, subrayó la senadora.





Especial

■ Los dirigentes de los 32 comités estatales del PAN se reunieron ayer en Querétaro con Xóchitl Gálvez, a quien le refrendaron su apoyo de cara al inicio del periodo de precampaña.

